



## Helle Hütte

**Hütten.** Seit Sonntag strahlen sie wieder: Die Figuren im Garten von Karl-Heinz Eismann in Hütten. Auch wenn am ersten Advent nur 80 Prozent der Lichter gebrannt haben – für eine helle Hütte reichte es allemal. Bild: Dudley

## Polizeibericht

### Werkstattbrand in Dießfurt

**Dießfurt.** 3000 Euro Schaden und ein Schreck sind die Bilanz eines Brandes vom Samstag: Ab etwa 9 Uhr hielt sich ein 47-jähriger Mann aus Dießfurt in seiner Werkstatt auf und schürte den Holzofen mit Sägespänen beziehungsweise Pellets. Dann arbeitete er in seiner Werkstatt. Plötzlich hörte er einen lauten Knall und sah, wie die Werkstatt im Bereich des Holzofens Feuer fing. „Der Brandleiter konnte sich selbst in Sicherheit bringen“, heißt es im Polizeibericht.

Ein Verwandter des 47-Jährigen konnte das Feuer mit einem Feuerlöscher löschen. Die Feuerwehren Pressath, Eschenbach, Dießfurt, Troschelhammer und Schwarzenbach waren vor Ort. Sie mussten Glutnester unter der Holzdecke bekämpfen. Durch eine nicht verriegelbare Ofentür griff das Feuer vermutlich auf den Werkstattinnenraum über.